



Gemeindeschule Biberist

Schulhausordnung Schulhaus Mühlematt

Schulanfang / Unterricht

- Die Kinder betreten das Schulhaus erst beim Läuten der Schulhausglocke.
- Während der Mittagszeit ist das Schulhaus geschlossen.
- Kopfbedeckungen werden im Unterricht abgenommen.
- In den Schulzimmern tragen die Kinder Finken. Nach dem Unterricht deponieren sie diese ordentlich auf der Finkenablage.
- In den Gängen wird nicht gerannt, nicht mit Bällen gespielt und es werden keine Gegenstände herumgeworfen.
- Der Unterricht der anderen Klassen darf nicht gestört werden.
- Kaugummi kauen und Essen sind im Schulhaus verboten – davon ausgenommen sind spezielle Anlässe im Schulzimmer.

Pausen / Pausenplatz

- Während der Pause halten sich die Schüler/innen im Freien auf. Das Schulhausareal darf nicht verlassen werden.
- Ballspiele sind auf dem roten Basketballplatz, dem Rasenplatz beim Pavillon, dem Platz zwischen den Turnhallen Mühlematt und Bleichematt erlaubt.
- Abfälle gehören in den Abfalleimer. PET und Alu werden entsprechend entsorgt.
- Verschmutzte Schuhe / Schneeschuhe sind vor dem Betreten des Schulhauses gründlich zu reinigen.
- Der Veloparcours darf zum Üben auf der Strasse gebraucht werden.
- Es werden keine Gegenstände in den Weiher geworfen und es darf nicht über den Zaun geklettert werden.

- Bei Pausenproblemen wenden sich die Kinder an die Lehrpersonen, welche Pausenaufsicht haben.

Handy

Das Handy ist auf dem Areal von 7h-17h ausgeschaltet!

Handys und elektronische Geräte werden während des Unterrichts und bis Schulschluss ausgeschaltet und in der Handybox deponiert. Für gestohlene und beschädigte Geräte übernimmt die Schule keine Haftung.

Sonstiges

- Skateboard, Inline-Skates u.ä. fahren ist auf dem Schulareal und in den Pausen nicht gestattet (Fahrverbot).
- Nur Fahrräder werden beim Veloständer deponiert.
- Die Trotinetts werden bei den dafür vorgesehenen Ständern (Veloständer Nordseite) deponiert.
- Gefährliche Gegenstände wie Waffen, Spielzeug-Pistolen, Sackmesser, Feuerwerkskörper und Drogen aller Art dürfen nicht in die Schule mitgebracht werden.
- Wir tragen Sorge zum Schulhaus, zu den Einrichtungen und zur Schulhausumgebung.
- Wir gehen respektvoll und wertschätzend miteinander um und grüssen einander freundlich.
- Wir kommen sauber, gepflegt und korrekt gekleidet in die Schule.
- Der Schulweg soll grundsätzlich zu Fuss oder mit dem Fahrrad zurückgelegt werden. Werden Kinder ausnahmsweise mit dem Auto gebracht, ist der Ein- und Aussteigeort der Parkplatz Bleichematt.

Bei groben Sachbeschädigungen haften die Eltern.

Biberist, im August 2021